

Generalversammlung des Kirchenchors

Die Mitglieder des Kirchenchors trafen sich am 18. März im Restaurant Bad zur diesjährigen Generalversammlung. Für zwei Projekte im kommenden Vereinsjahr will man mit Gastsängern den Chor etwas vergrössern.

Rund 35 Proben und zwölf Auftritte bei Gottesdiensten standen im letzten Jahr auf dem Programm des Kirchenchores Schüpfheim. In der Wallfahrtskirche Heiligkreuz und in der Pfarrkirche in Sörenberg hat der Chor je einmal den Gottesdienst mitgestaltet. Auch weltliche Anlässe wie ein Picknick und eine zweitägigen Reise ins Elsass und ins Breisgau gehörten zum Vereinsleben. Die Cäcilienfeier im November ist für die Vereinsmitglieder immer ein sehr schöner Anlass. Der Sopran organisierte einen abwechslungsreichen Abend zum Thema «Käse». Bei den kirchenmusikalischen Anlässen hinterliessen die Gottesdienste zusammen mit dem Orchester an Ostern, Allerheiligen und Weihnachten bleibende Eindrücke. Russisch-orthodoxe Lieder,



Fleissige Sängerinnen und Sänger wurden mit einem kleinen Geschenk geehrt, v. l. n. r.: Theodor Schmid, Peter Studer, Pirmin Roth, Ursula Rüegg, Maria Schmid, Werner Stöckli und Cecile Enzmann.

geistliche Werke von Stanford und Gesänge aus dem Repertoire ergänzten das Programm.

Für das aktuelle Vereinsjahr sind wieder interessante Werke geplant. Für Pfingsten wird eine Kantate von Buxtehude neu einstudiert und ausserdem werden wir auch beim Firmgottesdienst Anfang Juni mitwirken. Im Herbst feiert der Orchesterverein sein 125-jähriges Bestehen. Beim Jubiläumskonzert vom 19. November wird der Kirchenchor mitwirken und so dem Orchesterverein gratulieren. Für den Gottesdienst an Pfingsten und das Jubiläumskonzert mit dem Orchesterverein wollen wir unseren Chor mit Gastsängerinnen und Gastsängern ergänzen (siehe Kasten).

Der Vorstand hat sich für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung gestellt. Die Wahlen erfolgten einstimmig. Unter dem Traktandum Ehrungen wurden die fleissigsten Mitglieder mit maximal drei Absenzen (von 48 Einsätzen!) geehrt. Ausserdem wurde Monika Emmenegger für 25 Jahre aktives Mitsingen im Chor zum Ehrenmitglied ernannt. Alle geehrten konnten ein Präsent entgegennehmen.

Urs Corradini, Präses des Kirchenchores, wies in seinem Votum auf die Bedeutung der Stimme hin. Er dankte allen Mitgliedern für die Bereitschaft, im Chor zu singen und bei vielen Gottesdiensten mitzuwirken.

Anton Moser



Neues Ehrenmitglied: Monika Emmenegger-Kindler.

Herzliche Einladung für Schnellentschlossene!

Als Gastsängerin oder Gastsänger am Pfingstgottesdienst mitwirken?

Für die Kantate von Buxtehude laden wir interessierte Sängerinnen und Sänger herzlich zum Mitsingen ein. Wir werden das Werk an einigen Dienstagsproben einüben (jeweils 20.00 bis 21.45 Uhr).

Die erste Probe mit weiteren Informationen hat am Dienstag, 12. April, um 20.00 Uhr im Singsaal des Oberstufenschulhauses stattgefunden. Nachmeldungen sind noch möglich.

Für Fragen hier zwei Kontaktadressen:

Anton Moser, Präsident (041 484 10 26, anton.moser@edulu.ch)

Frauke Heinze, Chorleiterin (f.heinze@kirchenchor-schuepfheim.ch)